

19.—(28155) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la répartition du coût d'un égout dans la rue Desjardins, du Boulevard Rosemont à la rue Bélanger.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, avec instructions de préparer l'estimé, conformément au rapport du Département en Loi.

20.—(29353) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Napoléon Bélanger d'occuper le lot portant le No. Cad. 2643, subd. 1269-1270, du quartier St-Denis (maintenant quartier Bordeaux), pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois, du charbon, du foin et du grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

21.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'approuver les plans soumis par MM. Hepburn Bros. Ltd., pour la construction d'un édifice temporaire dans le quartier Mercier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver lesdits plans.

22.—(29451) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant l'achat d'un clavographe, ou coût de \$112.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le Bureau ne concourt pas dans la recommandation contenue dans ledit rapport.

23.—(29489) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Georges Guérin comme chauffeur, au salaire de \$1,000 par année, à compter du 1er novembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 heures p.m. ce jour.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 27 octobre 1915, p.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, Côté, Hébert et McDonald.

1.—(29304) Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les soumissions reçues pour la pose d'une surface en béton asphaltique, dans différentes rues.

L'Avocat en Chef de la Cité ayant déclaré que dans sa soumission, le plus bas soumissionnaire n'a pas rencontré les conditions des spécifications.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Qu'aucune des soumissions ne soit acceptée et de rembourser les chèques de dépôt, et qu'instructions soient données au Député-Ingénieur en Chef de préparer de nouvelles spécifications, ainsi que les annonces pour la demande de nouvelles soumissions pour ces mêmes travaux, et il est

(M. le Commissaire McDonald dissident.)

2.—(29304) Soumises des formules d'annonces pour la demande de soumissions pour la fourniture et la pose de la surface d'usure en béton asphaltique, ou spécial, dans différentes rues.

19.—(28155) Submitted a report from the Law Department, anent the apportionment of the cost of a sewer to be laid in Desjardins street, from Rosemont Boulevard to Bélanger street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer, with instructions to prepare the estimate as per the report made by the Law Department.

20.—(29353) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Napoléon Bélanger be allowed to receive, store and sell wood, coal and grain on Cad. lot No. 2643, subd. 1269-1270, St. Denis Ward (now Bordeaux Ward).

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said permission.

21.—Submitted a report from the City Architect, recommending that the plans submitted by Messrs. Hepburn Bros. Ltd., for the erection of a temporary building in Mercier Ward, be approved.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said plans be approved.

22.—(29451) Submitted a report from the City Architect, recommending that a typewriter be purchased at a cost of \$112.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Board does not concur in the recommendation contained in said report.

23.—(29489) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Georges Guérin be appointed chauffeur at a salary of \$1,000 per annum, from the 1st November 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 3 o'clock p.m. this day.

L. N. SENEAL,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 27th October 1915, p.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair, and Commissioner Ainey, Côté, Hébert and McDonald.

1.—(29304) Submitted the report from the Deputy Chief Engineer, on the tenders received for the laying of an asphalted concrete surface in different streets.

The Chief City Attorney having declared that in his tender, the lowest tenderer has not complied with the specifications,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That no tenders be accepted; that the deposit cheques be refunded, and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer to prepare new specifications as well as advertisements calling for new tenders for the same works.

(Commissioner McDonald dissident.)

2.—(29304) Submitted forms of advertisements calling for tenders for the supply and laying of asphaltic or special concrete required for resurfacing different streets.